

BROADCAST

Kodim 0811 Tuban Gelar Pembinaan Masyarakat Tanggap Bencana

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Sep 16, 2022 - 07:08



TUBAN, – Dalam rangka membantu pemerintah daerah sebagai upaya meningkatkan kesadaran dan kesiapsiagaan masyarakat terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam, Kodim 0811 Tuban menggelar kegiatan pembinaan masyarakat tanggap bencana TA.2022 di Aula Letda Sucipto Makodim 0811 Tuban Jln. Dr. Wahidin Sudiro Husodo No. 800 Kabupaten Tuban. Kamis (15/09/2022).





Kegiatan pembinaan masyarakat tanggap bencana TA. 2022 di buka secara langsung oleh Kepala Staf Kodim 0811 Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi dengan tema “Bersama TNI Membangun Bangsa”.

Dalam sambutannya, Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin yang di sampaikan oleh Kepala Staf Kodim 0811 Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi, bahwa sosialisasi maupun edukasi tentang tanggap bencana menjadi hal yang penting bagi seluruh elemen yang ada.

Dengan diselenggarakannya kegiatan ini, adalah suatu wujud kepedulian Kodim 0811 Tuban kepada masyarakat dengan tujuan untuk mengurangi dampak yang ditimbulkan apa bila terjadi bencana alam, dengan melakukan antisipasi dini guna mencegah semaksimal mungkin dampak kerugian yang di timbulkannya.”jelasnya.

Ingat, bencana bisa datang kapan dan dimana saja, untuk itu kegiatan ini juga akan menjadi wahana dalam meningkatkan dan membangun sinergitas serta kerjasama seluruh stakeholder dalam tanggap bencana, “pungkasnya.

Sementara itu, Frans Supriyadi dari BPBD Kab. Tuban selaku narasumber menyampaikan sosialisasi tentang Selamatkan Jiwa Dengan Mitigasi Bencana.

Menjelaskan bahwa Mitigasi bencana merupakan segala upaya untuk mengurangi risiko bencana. Program mitigasi bencana dapat dilakukan melalui pembangunan secara fisik maupun peningkatan kemampuan menghadapi ancaman bencana

Pada intinya kegiatan ini bertujuan untuk mengurangi resiko/dampak yang ditimbulkan oleh bencana khususnya bagi penduduk, seperti korban jiwa (kematian), kerugian ekonomi (economy costs) dan kerusakan sumber daya alam.

Lanjut Frans “serta memberikan pemahaman serta kepekaan dalam memahami tanda-tanda bencana sehingga kita dapat mengantisipasi maupun tanggap bencana melalui langkah yang tepat dan berdaya guna, “imbuhnya.

Usai pemberian materi di Aula Letda Sucipto, Kegiatan di lanjutkan dengan materi simulasi pemadaman api oleh petugas Damkar Kab. Tuban.(Pendim0811)